

Vínculo inquebrantable: recuperó su primer IVECO gracias a su familia y empleados

Para Carlos Vesprini, su 619 N1 no solo fue un compañero de ruta, sino también un testigo de innumerables experiencias y anécdotas. Después de varios años de separación, el destino les tenía preparado un reencuentro inolvidable.

13 de junio de 2024. IVECO, marca perteneciente a Iveco Group, cumple 55 años acompañando a los transportistas argentinos, brindando soluciones para su desarrollo y crecimiento. Uno de los primeros camiones fabricados íntegramente en Argentina fue el modelo 619 N1, que, tras formar parte de la línea de producción en la planta de Córdoba, se convirtió en el principal emblema de la marca para la época y en la novedad del mercado, con más de 13 mil unidades producidas.

Apostando por la fabricación local, Carlos Vesprini, dueño del transporte que lleva su apellido, lleva más de 40 años eligiendo a la compañía para conformar su flota. Tal es así que no solo fue uno de los primeros en incorporar el 619 N1 a su empresa, sino que también lo condujo sin saber que comenzaba a forjarse un vínculo inseparable, repleto de anécdotas e historias inolvidables.



Durante las horas en ruta, donde la soledad aparece, quién está ahí para hacerte compañía es tu camión, donde los acontecimientos sobran y los sentimientos aparecen. *“Primero comencé a conducir un 619 N, que era de mi papá. Luego llegó a mi vida mi primer camión, el 619 N1, un vehículo novedoso para la época. Todo lo que aprendí y la experiencia que gané, lo hice junto a él; lo manejé durante casi 10 años”,* expresó Carlos Vesprini, dueño de Transporte Vesprini y Transcont. Sin embargo, el transporte creció y llegó el momento en que Carlos tuvo que tomar la difícil decisión de vender su querido camión y junto a él todas las anécdotas de aquel vehículo que lo acompañó en sus primeros pasos durante una década, quedando solo los recuerdos y el vínculo emocional.

El tiempo pasó y nada supo acerca de su 619, hasta que 20 años más tarde su familia y empleados decidieron recuperar el camión de Carlos, reacondicionarlo y regalárselo para celebrar su cumpleaños número 50, aunque no fue una tarea fácil. Ramón Montone, Gerente de la sucursal de Ushuaia, conoce a Carlos desde su adolescencia y fue una de las personas que se ocupó de las refacciones *“No sabíamos dónde estaba el camión, pero teníamos una foto donde se veía la patente. A partir de ahí pudimos averiguar y dar con el 619 N1, que se encontraba en Viedma. Hablamos con el dueño y llegamos a un acuerdo para comprárselo”*, manifestó. Para evitar que Carlos encuentre la sorpresa, decidieron acondicionar el vehículo en Bahía Blanca. *“Queríamos regalarlo en las mejores condiciones, se le realizó algunos trabajos de chapa y pintura, se reacondicionó la carrocería y se le reviso el motor y los frenos”*, agregó.

Su fiel compañero, el que nunca lo abandonó en las rutas argentinas, volvió a la vida de Vesprini para no volver a separarse. *“Familiares y amigos organizaron una fiesta sorpresa por mis 50 años en un salón, y fue ahí donde me reencontré con el 619. Fue una sorpresa”*, sostuvo Carlos. Primero le entregaron la llave del camión y luego fue Ramón quien ingresó al salón manejando el 619 N1. *“Cuando lo vi no lo podía creer”*, agregó Vesprini.



Lleno de anécdotas y recuerdos, su camión es más que un simple vehículo. *“Acercarme me emociona, me da nostalgia porque pasé los mejores años de mi vida junto a él; estar arriba del camión me divertía, éramos él y yo, sin preocupaciones”*, concluyó entre lágrimas.

Más de 5 décadas fabricando en el país

IVECO celebra 55 años de desarrollo, producción y comercialización en Argentina, acompañando a cada cliente en su crecimiento y ofreciendo soluciones con la tecnología avanzada y sustentable, adaptadas a las necesidades del país y de cada transportista. Con una sólida presencia en la región, IVECO se ha destacado por su compromiso con la innovación y la calidad, convirtiéndose en un referente en el mercado argentino y sudamericano.

Desde camiones de carga y transporte de pasajeros hasta vehículos utilitarios, la compañía ofrece soluciones versátiles y confiables para las necesidades de transporte en el país. Además, a través de 50 puntos de atención en todo el territorio, IVECO proporciona una amplia gama de servicios de postventa, que incluyen mantenimiento, repuestos y asistencia técnica, garantizando la satisfacción y fidelidad de sus clientes a lo largo del tiempo.

Acerca de IVECO

IVECO es una marca de Iveco Group N.V. (EXM: IVG). IVECO diseña, fabrica y comercializa una amplia gama de vehículos comerciales ligeros, medianos y pesados, camiones todoterreno y vehículos para aplicaciones como misiones todoterreno. La amplia gama de productos de la marca incluye las líneas Daily, Tector, Hi-Road y Hi-Way. IVECO emplea a unas 21.000 personas en todo el mundo. Gestiona unidades de producción en siete países de Europa, Asia, África, Oceanía y América Latina, donde produce vehículos con las últimas tecnologías. Sus 4.200 puntos de venta y servicio en más de 160 países, proporcionan soporte técnico dondequiera que un vehículo IVECO esté en funcionamiento.

Para más información sobre IVECO: www.iveco.com.ar

Oficina de Prensa – IVECO América Latina

PÁGINA 1 COMUNICACIÓN

Melina Levy – mlevy@pg1.com.ar

Tomás López Prieto - tlopezprieto@pg1.com.ar